



Real Estate

6 Pièces

200 m²

Réf. 0082

4 360 000 €

La Croix-Valmer

Maison à vendre (83420)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Au coeur d'un des domaines les plus prisés de La Croix-Valmer, à quelques minutes des plages de Gigaro et Héraclée, charmante propriété provençale de 200 m² sur 10.789 m² de terrain agrémenté d'une grande piscine, avec vue panoramique et dominante sur l'Ile du Levant. Son orientation plein Sud vous permettra de profiter de levers et couchers de soleil sans un calme absolu. Cette maison typiquement familiale vous offre de plein-pieds 4 chambres. L'ensemble se décompose comme suit : l'entrée distribue un salon avec cheminée, une salle à manger et cuisine ouverte, se prolongeant par une agréable ...

In the heart of one of the most popular areas of La Croix-Valmer, a few minutes from the beaches of Gigaro and Héraclée, charming Provençal property of 200 m² on 10,789 m² of land with a large swimming pool, with panoramic views and dominant on the Ile du Levant. Its southern orientation will allow you to enjoy sunrises and sunsets without absolute calm. This typical family house offers you 4 bedrooms on one level. The set breaks down as follows: the entrance distributes a living room with fireplace, a dining room and open kitchen, extending into a pleasant covered terrace. A master suite ...

AMANDINE LAPRESLE REAL ESTATE SAS

Espace Des Lices 9 Boulevard Louis Blanc - 83990 ST-TROPEZ

[Contacter l'agence](#)



www.residences-immobilier.com